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Anlass: 

 Mitteilung der 
Verwaltung 

    

      
 Beantwortung von 

Anfragen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer 
Anfrage  
nach § 4 der 
Geschäftsordnung 

Stellungnahme zu 
einem 
Antrag nach § 3 der 
Geschäftsordnung 

 
 
 
Umbau des Höninger Platzes 
hier: Mündliche Anfrage des RM Dr. Müser aus der Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses vom 28.01.2010, TOP 18.2 
 
RM Dr. Müser fragt nach den Gründen, warum die Restherstellung des Höninger Platzes 

noch immer nicht realisiert worden sei. 

 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung wickelt die beschlossenen Maßnahmen generell im Rahmen ihrer 

personellen und finanziellen Möglichkeiten ab. Die für den Höninger Platz erforderlichen 

Mittel konnten aufgrund der restriktiven Haushaltsführung erst ein Jahr nach Beschluss 

sichergestellt werden. Erst danach ist es möglich, das Realisierungsverfahren, welches 

hier im üblichen Zeitrahmen lag, einzuleiten. Daher konnten die Restarbeiten erst am 

05.07.2010 beginnen. Das Bauende wird in Abhängigkeit von der Witterung für das 

Jahresende erwartet. 

 
 
  
gez. Streitberger 


